

# OrtegaGuijarro

\* 1988 / 1989



Hinter dem 2017 in Barcelona gegründeten Designstudio OrtegaGuijarro stehen Carlos Guijarro und Alex Ortega. Die beiden Gestalter mit Hintergrund aus Industrie- und Interior-Design haben es sich zum Ziel gesetzt, mit ihren Arbeiten individuelle und überraschende Alltagslösungen zu schaffen. Eine klare und zugleich poetische Ästhetik ist das Markenzeichen ihrer Entwürfe. Auf dem Weg dorthin begeben sie sich immer wieder von Neuem auf die Suche nach der perfekten Schnittstelle aus Experimentierfreude und technischer Innovation. Die Disziplinen, innerhalb derer sie sich dabei bewegen umfassen Kunst, Mode und Technologie gleichermaßen.



SOL SIDE TABLE 2021

# ClassiCon

Classic Contemporary Design

Carlos Guijarro and Alex Ortega stand behind the design studio OrtegaGuijarro founded in 2017 in Barcelona. The two designers with a background in industrial and interior design have set themselves the goal to create individual and surprising everyday solutions with their work. The trademark of their designs is clear and, at the same time, poetic aesthetics. On their way towards their goal, they always set out on a search for the perfect interface between curiosity, experimentation and technical innovation. The disciplines within which they move comprise art and fashion as well as technology.



SOL SIDE TABLE MINIATURE 2021